



Sonderschau

Neue Perspektiven im Schmuckdesign und bei Silbergerät zeigen über 40 Gold- und Silberschmiede auf der Inhorgenta in München in Halle 24. Die Kreationen der Avantgarde präsentieren die Schmuckgestaltung von heute und morgen. Sie sind die individuelle Aussage ihrer Schöpfer zum Thema Zeitgeschichte, dargestellt durch inhaltliche Konzepte. Ideen – Anregungen – Realisationen findet hier der Besucher und Einkäufer in großer Vielfalt.



Erich Zimmermann, Augsburg, Anstecknadeln aus Gold und Silber mit Hornkielen nordafrikanischer Stachelschweine, Lapislazuli und Türkis (Abb. oben). Anstecknadeln, Ohr- und Halsschmuck aus Gold und Silber, Kautschuk (Abb. rechts)



